

**PRIMERA**

Logran diálogo sobre Ley del Infonavit

Funcionarios del Infonavit organizarán una reunión entre autoridades del instituto, legisladores y activistas que exigen certeza sobre 2.5 millones de viviendas. / 4

PRESENTAN PROPUESTA

Desactivan huelga de hambre en Infonavit

Representantes del instituto acordaron un encuentro con organizaciones civiles

POR ANDRÉS BECERRIL
andres.becerril@gimm.com.mx

Funcionarios de Infonavit desactivaron ayer una huelga de hambre que integrantes de organizaciones sociales iban a montar en el lobby de la sede nacional del instituto de vivienda, en la Ciudad de México.

A cambio de desistir de la huelga de hambre, los representantes del director del Infonavit, Octavio Romero, se comprometieron a realizar una reunión entre las organizaciones sociales, el Infonavit y la Comisión de Vivienda del Congreso de la Unión.

Excelsior publicó ayer que distintas organizaciones sociales se presentarían en la sede del instituto para entregar una propuesta que abone a la Ley del Infonavit, que la Cámara de Diputados tiene agendada para desahogar en el próximo periodo ordinario de sesiones.

Los representantes de las organizaciones, que buscaban una reunión directa con Romero Oropeza, pudieron

eludir la vigilancia del instituto de la vivienda y 12 de ellos lograron entrar al lobby; el grupo mayoritario quedó fuera. Dentro de la sede del Infonavit desplegaron una manta con la leyenda: "Huelga de hambre; por una reforma social en el Infonavit; la subcuenta es de los trabajadores".

Una comisión de las organizaciones sociales, entre ellas Asamblea Cívica General Permanente CDMX, Movimiento Social en Defensa del Patrimonio de Tijuana, Consejo de Organizaciones Campesinas, de Vivienda, Pesqueras y Ambientalistas de Campeche, Derechohabientes Unidos por la Vivienda Jalisco, Colectivo Jóvenes Lagartos AC, de Coahuila, y la Central Unitaria de Vivienda, se reunieron con funcionarios del Infonavit.

Los representantes de Romero Oropeza intentaron desacreditar a los líderes de los grupos sociales, argumentando que los datos que se hicieron públicos en días pasados eran inexactos. César del Pardo Escalante, quien había proporcionado la información pública, refutó lo dicho por los representantes del Infonavit, siguieron las pláticas, hasta que llegaron a un acuerdo.



Foto: Cuartoscuro/Archivo

La Ley del Infonavit será discutida en la Cámara de Diputados en el próximo periodo ordinario de sesiones, que inicia el 1 de febrero.



¿Por qué exponer a los agremiados en una huelga de hambre, si estamos teniendo el diálogo? Comprometer la vida no es correcto."

LUISA VIZCARRA
DE LA SUBDIRECCIÓN DE OPERACIONES DEL INFONAVIT

Luisa Vizcarra, de la Subdirección de Operaciones del Infonavit, llamó a los líderes sociales a no exponer a los agremiados en una huelga de hambre. "Si estamos teniendo el diálogo, el comprometer la

vida y la salud de la gente que está ahí afuera parada con la lona, o quien esté en huelga de hambre, no es lo correcto."

Después de horas de diálogo, de acuerdo con una minuta de trabajo entre los líderes de las organizaciones sociales y los funcionarios, se llegó al acuerdo de detener la huelga de hambre, con el compromiso de realizar una reunión con la Comisión de Vivienda del Congreso de la Unión y el Infonavit.

Por parte de las organizaciones sociales, Carlos García refirió que tienen la intención de que Romero Oropeza "conozca este documento esquematizado de cómo encarar no sólo el tema de la reforma de la Ley del Infonavit, sino de toda la problemática de la vivienda en México".